

## **Saisonauftritt der H-Boote auf dem Edersee**

Am 19. und 20. April ist die internationale H-Boot Klasse auf dem Edersee in die Saison 2008 gestartet. Neben den heimischen Teams sind 6 Mannschaften aus dem Westen, sowie die Crew Komischke vom Ammersee der Einladung des ESV 86 gefolgt. Somit konnte die Ranglistenregatta, die auch für Qualifikation zur Deutschen Meisterschaft zählt, und der 1. Lauf zur Hessenmeisterschaft 2008 durchgeführt werden.

Wettfahrleiter Carsten Hahn vom SCE schickte bei Ostwind und 3 Beaufort die H-Boote Punkt 13:00 Uhr auf die Regattabahn im Waldecker Becken. Gleich 3 Läufe konnten am ersten Tag durchgeführt werden. Von den Seglern wurde bereits früh in der Saison alles abverlangt. Die Tatsache, dass es zum Ende des ersten Regattatages 3 unterschiedliche Sieger gab, zeigt die Leistungsdichte in dieser Klasse und das um jede Position bis zum Schluss gekämpft wurde. Im ersten Rennen kam es zum Zweikampf zwischen dem Vorjahressieger Christoph Zander und Oliver Draude vom Edersee. Bis zum Ziel wurde gekämpft und die Crew Draude, Doemges, Geisler gewann schließlich mit knappem Vorsprung vor dem Team aus Essen. Den zweiten Lauf gewann Knut Viehweger aus Düsseldorf vor dem Team Komischke vom Ammersee, das lange Zeit geführt hatte. Im 3. Rennen setzte sich dann das Team, des Vorjahressieger Ch. Zander, vom Baldeneysee durch. Nichts war entschieden, dafür lieferten die Wettfahrten ausreichend Gesprächsstoff für den Seglerabend im Clubhaus des Edertaler Segelvereins.

Die Entscheidung musste im letzten Lauf fallen. Auch hier schenkten sich die Teams nichts. Erst auf dem letzten Vorwindkurs konnte sich das Team Ch. Zander, Marei Kausen und Christa Steffens vom Feld entscheidend absetzen und entschied so den Ederseeepokal 2008 für sich. Zweiter wurde das Team Oliver Draude, Sven Doemges, und Dr. Bjoern Geisler vom Edertaler Segelverein vor dem 3. Platzierten Knut Viehweger, Sabine Viehweger und Heinz Kirchhof vom Yacht Club Lörick. Auf Platz 4 folgte mit Andreas Rohrbach, Andreas Happich und Wiebke Hennig ein weiteres Team vom Edersee gefolgt vom Team Frank Schaar vom Möhnensee.

Alle Beteiligten waren sich einig das der Saisonauftritt eine Werbung für den Segelsport und die Gastfreundschaft am Edersee gewesen ist. Dies lässt auf eine gute Beteiligung für das Matchrace der H-Boote am 28. und 29. Juni hoffen. Für die Ranglistenregatta der Segelsportgemeinschaft Edersee und den 2. Lauf zur Hessenmeisterschaft am 19. und 20. Juli haben bereits einige Teams zugesagt. Hoffentlich wieder bei idealen und fairen Segelbedingungen.

### **Die Ergebnisse im Einzelnen:**

1. Christoph Zander, Marei Kausen, Christa Steffens 4 Punkte (Essen)
  2. Oliver Draude, Sven Dömges, Dr. Björn Geisler 6 Punkte (Edertaler Segelverein)
  3. Knut Viehweger, Sabine Viehweger, Heinz Kirchhoff 8 Punkte (Essen)
  4. Andreas Rohrbach, Wiebke Hennig, Andreas Happich 11 Punkte (Segelclub Edersee)
  5. Frank Schaar, Sigrid Schaar, Wolfgang Wilde 12 Punkte (Möhnensee)
  6. Kalli Draude, Heinrich Hauer, Winfried Geisler 14 Punkte (Edertaler Segelverein)
  7. Martin Komischke, Edi Geisler, Patrick Purin 17 Punkte (Ammersee)
  8. Dagmar Schulte-Bahrenberg, Johann Wiegers, Michael Röhrig 22 Punkte (Essen)
  9. Volker Happich, Herbert Weny, Wiebke Hennig 24 Punkte (Segelsportgemeinschaft Edersee)
  10. Marion Weinberg, Friederich Haase, Meike Meißner 26 Punkte (Essen)
  11. Rüdiger Sauerbrei, Birgit Titze, Thorsten Sauerbrei 34 Punkte (Edertaler Segelverein)
- Team GER 1457 vom ESV 86 e.V.



*Das führende Team nach dem 1. Lauf zur Hessenmeisterschaft.  
(Sven Doemges, Dr. Björn Geisler und Steuermann Oliver Draude GER1457)*